

N I C O L A S E S T E V A N E Z Y M U R P H ^Y

1838-1914

EN ESTA "ACERA DEL LOUVRE", EL 27 DE NOVIEMBRE DE 1871, SIENDO CAPITAN DEL EJERCITO ESPAÑOL, DIO EJEMPLO EXCEPCIONAL DE DIGNIDAD, VALOR Y CIVISMO, AL PROTESTAR PUBLICAMENTE CONTRA EL FUSILAMIENTO DE LOS OCHO INOCENTES ESTUDIANTES CUBANOS INMOLADOS AQUEL DIA POR LOS VOLUNTARIOS ESPAÑOLES DE LA HABANA. ABANDONO LA ISLA, RENUNCIO A SU CARRERA, SE NEGÓ A REINGRESAR EN LA MILICIA; FUE, EN TIEMPOS DE LA PRIMERA REPUBLICA ESPAÑOLA, DIPUTADO Y MINISTRO DE LA GUERRA; Y JAMAS SE ARREPINTIO DE AQUELLA SU NOBILISIMA ACTITUD, PUES PARA EL -- "ANTES QUE LA PATRIA ESTAN LA HUMANIDAD Y LA JUSTICIA".

CUBANOS Y ESPAÑOLES OFRENDAN A LA MEMORIA DEL ESCLARECIDO REPUBLICO, HIJO DE LAS ISLAS CANARIAS, ESTE HOMENAJE, EN TESTIMONIO DE RESPETO Y ADMIRACION, A 27 DE NOVIEMBRE DE 1937.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA